
Presseinformation Nr. 1198

24. November 2005

**GOLDMANN:
BSE-Testaltersgrenze auf 30 Monate heraufsetzen**

BERLIN. Ein Heraufsetzen der Altersgrenze für BSE-Tests bei Rindern von 24 auf 30 Monate fordert der Agrarexperte der FDP-Bundestagsfraktion, Hans-Michael GOLDMANN:

Die Fakten sind klar: In Deutschland wurden fast 13 Millionen Rinder geschlachtet und auf BSE untersucht. Dabei wurde lediglich in 380 Fällen BSE festgestellt. BSE wurde aber ausschließlich bei Tieren, die jünger als 30 Monate waren, festgestellt, wenn es sich um so genannte gefallene Tiere handelte. Gefallene und verendete Tiere müssen allerdings in jedem Falle auf BSE untersucht werden. Hier gilt die Testaltersgrenze ohnehin nicht.

Für die FDP-Bundestagsfraktion fordere ich daher die Bundesregierung auf, die Testaltersgrenze in Deutschland wie in den meisten anderen europäischen Ländern auf 30 Monate heraufzusetzen. Das ist möglich und notwendig, ohne den Verbraucherschutz zu gefährden. Die bestehenden Wettbewerbsnachteile für die heimischen Landwirte müssen endlich beseitigt werden.

Bettina Lauer
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE

Neuer Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.
www.fdp-fraktion.de Schauen Sie rein!